



Fünf Mal in Folge



Chrigel Maurer gewinnt das «Red Bull X-Alps» bereits zum fünften Mal.

Am 13. Juli 2017 hat Chrigel Maurer das Red Bull X-Alps, das spektakulärste Gleitschirmrennen der Welt, zum fünften Mal in Folge gewonnen. Im Vortrag wird er nicht nur vom X-Alps 2017 und von den Vorbereitungen dazu erzählen, sondern er wird die Besucher auch mitnehmen zu seinem Projekt 152 SAC-Hütten, zum X-Pyr und vielen weiteren grandiosen Erlebnissen in den Bergen. Chrigel Mau-

rer über das X-Alps: «X-Alps ist ein Ausdauerrennen, es bringt dich körperlich ans Limit.» Zugleich ist es aber auch vergleichbar mit einem Schachspiel. Es gewinnt nicht, wer sich mehr quält, sondern wer die richtigen Züge macht. «Das beansprucht dich auch im Kopf bis an die Grenzen.» (ZG)

Aarau, KUK, Saal 2,
Dienstag, 31. Oktober, 19.30 Uhr